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An  
Bürgermeister Erik Lierenfeld, 
Stadtverwaltung Dormagen, 
Stadtbad – und Verkehrsgesellschaft, 
Herrn Klaus Schmitz 
 
 
 
 

Freitag, 17. Dezember 2021 
 
Fahrplanwechsel beim Stadtbus 
                   
Sehr geehrter Bürgermeister Lierenfeld, 
sehr geehrter Herr Schmitz, 
 
die am 12.12.2021 neu gestalteten Fahrpläne des Stadtbus Dormagen sorgen an einigen Stellen im 
Stadtgebiet für Unmut bei unseren Bürgerinnen und Bürgern. 
 
So sind mir die folgenden Sachverhalte geschildert worden: 
 

1. Einige Busse fahren den Bahnhof im Vergleich zum vorherigen Fahrplan nun später an. Das 

erschwert das pünktliche Umsteigen deutlich. 

2. An Sonntagen wird der Stadtteil Horrem fast komplett umfahren. Ab Weilerstraße bis Top West 

fährt an Sonntagen kein Bus. 

3. Der Bus 886 fährt sechs Haltestellen im Stadtteil Rheinfeld nicht mehr an. 

Drei dieser Haltestellen sind wohl erst in 2020 barrierefrei gestaltet worden. 

4. Durch die ringförmige Anfahrt des 886 in Rheinfeld kommen die Bürgerrinnen und Bürger bei 

der Rückfahrt nicht mehr an der Haltestelle an, an der sie eingestiegen sind, sondern müssen 

teilweise über 200 m laufen, um dort wieder anzugelangen, wo sie eingestiegen sind. Das ist ggf. 

für Menschen, die nicht mehr gut zu Fuß sind, nicht so optimal. 

 
Nun meine Fragen: 
 
1. Wann ist vorgesehen die neuen Fahrpläne zu überarbeiten? Können Sie bitte kurz Stellung zu den 

einzelnen Punkten beziehen?  

2. Wie werden die Änderungen aussehen? 

3. Warum sind zahlreiche Anfahrtsstellen gestrichen worden? Um Geld einzusparen? Wenn ja: Welcher 

Betrag wird eingespart?  

4. Können Sie mir einen umfassenden Überblick darüber geben, welche Haltestellen im Stadtgebiet 

bereits barrierefrei sind? 
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5. Wann werden alle Haltestellen im Stadtgebiet barrierefrei sein? Gibt es einen 

Weiterentwicklungsplan  hierzu ? Mit welchen Kosten ist hier zu rechnen? 

 
Über eine zeitnahe Optimierung des Fahrplans für unsere Bürgerinnen und Bürger würde ich mich sehr 
freuen und erwarte Ihre zeitnahe Antwort. Wenn wir unsere Dormagener dazu motivieren möchten den 
Stadtbus verstärkt zu nutzen, müssen wir optimale Bedingungen schaffen. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
      

   
Michaela Jonas 
Ratsmitglied      


